の演奏で「感動した」と言って る」というのがあります。今回 きました。 張しましたが、 徒の前での初めての舞台で緊 きに来てください。 きるよう練習をがんばりま を与えられるような演奏をで ど、もっとたくさんの人に感動 くださった方もいました。けれ ていただきました。一年生が く人に感動を与える演奏をす 入り、新体制になって、全校生 『夏の共同制作』 祭に出演します。ぜひ、 ができたと思います。先輩 かれ、協力しとても良い作 六日に文化会館で市民音 私たちの目標の一つに、「聞 私たちは文化祭で演奏させ 『感動を与える演奏を 私たち吹奏楽部は十一月 年の 作品でした。三つの班に 美 C 組 術部共 A 組 楽しく演奏で (美術部部長) 吹奏楽部員 目指して 同制 片岡 作は 佑 聞 で、普段あまり話さない先輩 す。来年も良い作品が作れる と話せてとても嬉しかったで トを作りました。 ちは苦労しても少しでも良い の役に立てると思います。僕た ように努力したいです。 物を作りたいと思いパンフレッ します。でもその分、多くの人 工夫を入れるため、少し苦労 レットになります。デザインに 選ばれた人のデザインがパンフ 作りました。部活内で投票し パソコン部ではパンフレットを 『パンフレットの制作』 A 組 パソコン部部長 野村春斗 唱 10月29日(水) 尾張旭市文化会館大木-11時40分 開場(保護者) 12時 開演 1. 全体合唱『大地讃頌』 年クラス発表 10~16 2年クラス発表 2年A組『空高く』 1.2年E組『つばめのように』 12. 2年F組『時を越えて』 13. 2年C組『君に届けよう』 14.2年G組『時の旅人 15.2年D組『輝くために』 16. 2年B組『明日に渡れ』 3年クラス発表 17~23

分

昳

像

品

制作するのは最後